

2026年1月28日  
AZ-COM丸和ホールディングス株式会社

## 「AZ-COM丸和MOMOTARO'S」が悲願の「日本一」達成！ 全国社会人大会を制し、シーズン三冠に輝きました ～今シーズンは全勝で社会人ラグビーの頂点に立ち、昨シーズンの雪辱を果たしました～

AZ-COM丸和ホールディングス株式会社（本社：埼玉県吉川市、代表取締役社長：和佐見勝）のグループ会社で3PL事業<sup>(※1)</sup>を提供する株式会社丸和運輸機関（本社：埼玉県吉川市、代表取締役会長：和佐見勝、以下「丸和運輸機関」）が運営するラグビー部「AZ-COM丸和MOMOTARO'S」は、全国社会人ラグビーフットボールトーナメント大会<sup>(※2)</sup>（以下「全国社会人大会」）で初優勝し、社会人リーグ日本一を達成しました。

（※1）荷主に対し、その立場に立ったロジスティクスサービスを戦略的に展開する事業（一般社団法人 日本3PL協会）

（※2）旧 3地域社会人リーグ順位決定トーナメント

2025-2026シーズンの丸和運輸機関ラグビー部「AZ-COM丸和MOMOTARO'S」は、関東ラグビーフットボール協会トップイーストリーグにおいてAグループに所属し、5チーム中1位（8勝0敗）の成績を収め、リーグ戦2連覇を果たしました。全国社会人大会においてもその勢いを維持して勝ち進み、決勝戦へ進出しました。決勝戦の相手はリーグ戦でも激闘を繰り広げてきた宿敵、東京ガスブルーフレイムス。試合は前半からMOMOTARO'Sの強みであるフィジカルと展開力が機能しリードを奪う展開となりました。後半、相手の猛攻を受ける場面もありましたが、堅いディフェンスで凌ぎ切り、最終スコアは34対14で勝利しました。昨シーズンの同大会決勝で敗れた相手に雪辱を果たし、今シーズンを最高の形で締めくくることができました。これにより、トップイーストリーグ2025春季交流戦トーナメント、トップイーストリーグAグループ、そして全国社会人大会のすべての公式戦に勝利し、チーム史上初の「三冠」を獲得しました。

2025-2026シーズンの終了にあたり、ファンクラブ会員、サポートスポンサー企業、地域の皆様をはじめ、AZ-COM丸和MOMOTARO'Sを常に支えてくださったすべての方々に、厚く御礼を申し上げます。来シーズンも何事にも挑み続け、企業人、ラガーマンとして誰からも愛されるチームを創ってまいりますので引き続きよろしくお願ひいたします。

〈全国社会人大会 決勝戦の様子〉 会場：東京大学 丸和 柏 FUSIONフィールド



試合開始前 花道を駆け抜ける釜谷選手



タックルをする倉掛選手（写真中央）  
鈴川選手（写真右端）



トライを決める矢島選手



優勝を決めたAZ-COM丸和MOMOTARO'Sの選手・スタッフ・ファン



勝利を喜び分かち合う選手たち

〈2025-2026シーズンを終えて〉

■GM兼監督 細谷 直 (Tadashi Hosoya)



今シーズンもAZ-COM丸和MOMOTARO'Sを応援していただきありがとうございました。昨シーズンは初昇格したトップイーストリーグAグループにて初優勝したものの、全国社会人トーナメント決勝戦では東京ガスさんに苦杯を喫し、通算成績でも1勝3敗と大きく負け越したシーズンでした。今シーズンはこの現実をしっかりと受け止め、選手たちが春から厳しいトレーニングを積み上げてきた結果、東京ガスさんに4戦全勝し3つの全てのタイトルを制したことはチーム及び選手が一段と成長した証しであり、プレッシャーに打ち勝ち、このような偉業を達成した選手たちを誇りに思います。これからも我々は新たな戦いに挑み続けるとともに、東京ガスさんとは変わらず良きライバル関係を築いていきたいという思いで一杯です。そして、今後も両者の熱い戦いの第二章が訪れるこことを心から願っております。

■キャプテン 眞野 拓也 (Takuya Mano)



今シーズンも温かいご声援をいただき、本当にありがとうございました。昨シーズン、全国社会人トーナメントで準優勝に終わり「1年後に必ず優勝する」とお約束しましたが、皆様のご支援、ご声援のおかげで、春季交流戦トーナメント・リーグ戦・全国社会人トーナメントの三冠を達成し、「日本一」という結果をつかむことができました。創部当初を振り返ると、今の結果は正直信じられない思いです。ここまで来られたのは、日頃から熱く応援し続けてくださった皆様のお力以外の何ものでもないと確信しています。ラグビー部一同、今後もさらに高い目標に挑戦し、より多くの方に AZ-COM丸和MOMOTARO'S を知っていただき、「応援したい」と思っていただけのチームになれるよう努力してまいりますので、ぜひこれからも私たちと一緒に、チームの輪を大きくしていけば嬉しいです。

今後とも変わらぬ熱いご声援を、どうぞよろしくお願ひいたします。

■副キャプテン 鹿尾 貴太 (Kanta Shikao)



AZ-COM丸和MOMOTARO'Sサポーターの皆様、シーズンを通して力強い応援ありがとうございました。皆様の応援はいつどんな時も私たちの力になっていました。観客席がピンクに染まれば染まるほど私たちはいつも以上の力を発揮することができ、結果として全ての公式戦に勝利、そして「三冠」という素晴らしい形でシーズンを終えることができました。あらためまして本当にありがとうございました。個人的には怪我に泣かされたシーズンで、副キャプテンとしてフィールドで存在感を存分に出すことができずに不甲斐なさを感じました。しかし、別の視点でチームを見て多くの気付きを得ることができたのは、今シーズンの成果と言えます。来シーズンも己ができる最高の準備をし、皆様に最高のパフォーマンスを魅せたいと思っています。また試合会場でお会いしましょう！

## MOMOTARO'S

AZ-COM MARUWA RFC SINCE 2014

丸和運輸機関ラグビー部AZ-COM丸和MOMOTARO'S（アズコムマルワモモタローズ）は、千葉県柏市の東京大学 丸和 柏 FUSIONフィールドを拠点にしており、2013年に発足後、2014年に関東社会人ラグビーフットボール連盟に登録し、ラグビー部として活動を開始しました。選手たちは社業とラグビーの両立を目標に掲げ「企業人、ラガーマンとして誰からも愛されるチームを創り上げていくために5つの精神を胸に刻み何事にも挑み続ける」という丸和ラグビー精神のもと、日々全力で取り組んでいます。地域社会との交流も積極的に行っており、ラグビースクール訪問やラグビ一体験会などを通して若い世代の普及育成にも力を入れています。

- ・URL : <https://www.momotaros.jp/>
- ・丸和運輸機関ラグビー部 公式応援ソング『Az-ONE』 歌：くるま英子